

viernes 8 de mayo de 2015

Fotografías de la asistencia del Alcalde de Antequera al tradicional Pregón de María Auxiliadora en el anejo de Cartaojal

Fotografías alusivas a la asistencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, al tradicional Pregón de María Auxiliadora que se desarrolla anualmente en el anejo de Cartaojal como antesala a la Romería a desarrollar este domingo 10 de mayo.



El Pregón se realizó en la iglesia de Cartaojal y corrió a cargo del conocido vecino Juan Carrégalo, director de la revista cultural "La Zaranda de Cartaojal". Previamente, vecinos de Cartaojal descubrieron la nueva escultura en bronce de María Auxiliadora, Madre Protectora del pueblo, que ha realizado el artista Pedro Fernández Roales y que ya preside la plaza de la Iglesia de Cartaojal, que también ha sido remodelada y mejorada previamente por el Ayuntamiento de Antequera.

